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Заседание НМС

Актуальные вопросы

В ВолгГТУ состоялось очередное заседание научно-методического совета

университета, провел которое проректор по учебной работе Игорь Леонидович

Гоник.

Отметив насыщенность повестки дня, Игорь Леонидович передал слово первому докладчику.

Начальник учебно-методического отдела Ольга Витальевна Юрова рассказала о ходе

выполнения тематического плана издания внутривузовской литературы. Она предоставила

данные по всем факультетам по изданию учебников, учебных пособий и методических

указаний. К примеру, издано 2 из 3 запланированных учебников, неплохо дела обстоят с

методичками. Отдельно О.В. Юрова прокомментировала ситуацию в филиалах: если в КТИ

тематический план практически выполнили, то в ВПИ – перевыполнили.

О первом выпуске нового журнала ВолгГТУ «Актуальные вопросы профессионального

образования» говорил И.Л. Гоник. Планируется, что журнал будет выходить 4 раза в год.

Среди рубрик будут представлены такие, как: мониторинг качества образования, поддержка

талантливой молодежи, новые образовательные технологии, перспективные практики,

проблемы подготовки инженерных кадров и др. Журнал будет включен в библиографическую

базу научных публикаций РИНЦ и является рецензируемым периодическим печатным

изданием.

Сообщение начальника учебно-методического управления Евгения Вячеславовича Стегачева

было посвящено порядку проведения государственной итоговой аттестации по

образовательным программам высшего образования – программам бакалавриата,

специалитета, магистратуры. Он акцентировал внимание на изменениях, связанных с

составом ГЭК, утверждением председателя экзаменационной комиссии, созданием

апелляционной комиссии и др.

Кроме того, на совещании обсудили подготовку сведений о реализации образовательной

программы для государственной аккредитации образовательной деятельности по

направлению 43.03.01 «Сервис» и некоторые другие вопросы.

Наталья Михайлова.
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